

Pemahaman Negosiasi Menjadi Materi P3MAWA Hari Ketiga

Wednesday, 26 February 2020 11:43 WIB



HumasUPNVJ – Dalam rangka meningkatkan pemahaman para pembina UKM dalam membimbing mahasiswa-mahasiswi, UPN Veteran Jakarta menggelar Pelatihan Pengembangan Pendamping Kemahasiswaan hari ketiga yang bertempat di Mercure Hotel Jakarta, Rabu 26/02/20.



Kegiatan dibuka oleh dr. Ria selaku Wakil Rektor Bidang Kemahasiswaan dan Kerja Sama, dalam sambutannya dr. Ria menyampaikan arahan Rektor UPNVJ, "Diharapkan para pembina UKM di lingkungan UPNVJ dapat segera memberikan program-program kerja disetiap UKM yang sesuai dengan visi misi UPNVJ, salah satunya yaitu beridentitas bela negara. Jadi nanti untuk semua kegiatan yang diselenggarakan harus memiliki makna bela negara, tidak semata-mata kegiatan yang tidak ada artinya". Ucapnya

Setelahnya dilanjutkan dengan pemberian materi oleh narasumber, dalam materi yang disampaikan, Budi Utomo dan

Benny Herwanto menjelaskan secara rinci mengenai negosiasi, "Negosiasi akan dapat berjalan dengan baik apabila ada keinginan untuk mencapai kesepakatan, ada keinginan untuk mendengar dan ada keterampilan untuk bisa memahami. Selain itu, ada beberapa keterampilan dalam bernegosiasi yang harus bapak ibu pahami, diantaranya yaitu mampu melakukan empati pada pihak lawan, dapat menunjukkan faedah dari urusan lawan, mampu mengendalikan stress dan mampu mengungkapkan gagasan secara persuasi serta mampu memahami dengan cepat sistem nilai dan asumsi lawan". Jelas Budi Utomo

"Perlu dipahami juga bahwa ada beberapa jenis negosiasi, yaitu ada negosiasi horisontal/ dalam tim (*n*-team), negosiasi vertikal dengan atasan atau pendukung, negosiasi kepentingan pribadi, negosiasi konsilator, negosiasi bilateral/multilateral dan negosiasi eksternal agar nantinya Bapak Ibu pembina UKM yang menjadi peserta pelatihan ini kami harap nantinya mampu memahami tentang negosiasi khususnya dalam organisasi (UKM) serta mampu menjadi negosiator" Lanjut Benny

Kegiatan dilanjutkan dengan penyelesaian kasus dalam bernegosiasi dengan para peserta yang hadir dan berdiskusi bersama para narasumber.



Export tanggal : Friday, 17 January 2025 Pukul 05:19:05 WIB.

Exported dari [<https://upnvj.ac.id/id/berita/2020/02/pemahaman-negosiasi-menjadi-materi-p3mawa-hari-ketiga.html>]
